

The logo for PELITA, featuring the word "PELITA" in a bold, sans-serif font. The letters are filled with a vertical gradient from orange at the top to yellow at the bottom. The text is set against a white rectangular background, which is centered within a larger red rectangular area.

Babinsa Koramil 03/Wonosalam Hadiri Tasyakuran Calon Kades Desa Bunderan

Muhammad Makruf - DEMAK.PELITA.WEB.ID

Oct 10, 2022 - 18:30



Giat Babinsa Koramil 03/Wonosalam Hadiri Tasyakuran Calon Kades Terpilih Desa Bunderan

DEMAK - Babinsa Koramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak Kopda Mohamad Harminto menghadiri syukuran salah satu Calon Kepala Desa Bunderan. Acara digelar di kediaman Marjuki, calon Kades Bunderan, Kecamatan Wonosalam, Senin (10/10/2022).

Acara yang digelar dengan sajian pengajian dan sarasehan ini dihadiri langsung oleh Camat Wonosalam Dra. Sri Utami, Forkopincam Kecamatan Wonosalam atau yang mewakili, Babinsa Desa Bunderan Kopda Mohamad Harminto, Bhabinkamtibmas Aipda Tri E, dan para pendukung serta tim relawan pemenangan (Timses) calon Kades.



Dalam kesempatan itu, calon Kades terpilih, Marjuki menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dirinya sehingga dipercaya untuk mengemban amanat menjadi calon Kepala Desa Bunderan periode tahun 2022-2028.

"Terima kasih saya sampaikan kepada semua pihak yang telah mendukung saya dalam Pilkades Desa Bunderan. Inshaallah saya akan berusaha keras melaksanakan amanat ini dengan baik," ucapnya.

Sementara Babinsa Kopda Mohamad Harminto menambahkan, sebagai Babinsa Desa Bunderan, bersama Bhabinkamtibmas mengapresiasi semua pihak yang turut menjaga ketertiban dan kelancaran selama proses Pemilihan Kepala Desa (Pilkades). Dirinya berharap agar semua perbedaan yang ada selama proses Pilkades, nantinya dapat menjadi pemersatu demi kemajuan dan kemakmuran Desa Bunderan di nawah Kepala desa yang baru.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang sampai saat ini turut mendukung suksesnya Pilkades Desa Bunderan. Hilangkan segala perbedaan, mari bersatu bersama-sama membangun desa yang kita cintai ini," tegasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak